

## Liebe Konfirmandin, lieber Konfirmand,

Du bist herzlich eingeladen zum Konfirmandenunterricht der Paulusgemeinde für die Konfirmation am 10. Mai 2026 in der Pauluskirche !



## Was erwartet Dich?

- jeden Mittwochnachmittag ein neues und interessantes Thema zu Deinem Glauben
- gemeinsamer Unterricht mit den Konfis der Münstergemeinde
- ein Konfi-Camp-Wochenende zusammen mit anderen Ulmer Konfi-Gruppen (23. bis 25. Januar 2026 - bitte freihalten).
- neue Freunde und viel Spaß



## Wer kann mitmachen?

Alle Jugendlichen in der Paulusgemeinde, die 2011 oder 2012 geboren sind und die jetzt gerade in der 7. Klasse sind und im Mai 2026 in der 8. Klasse sein werden.



## Noch Fragen?

Einfach anrufen!  
Pfarrer Peter Heiter  
Rosensteinweg 22  
89075 Ulm  
0731/2 27 28

## Du willst mitmachen?

Dann schicke bitte die ausgefüllten Anmeldeunterlagen bis Ende Juni 2025 an Pfarrer Peter Heiter, Rosensteinweg 22, 89075 Ulm. Der Unterricht ist immer mittwochs und beginnt am 24. September 2024 um 15:15 Uhr im Haus der Begegnung, Grüner Hof 7.

# Konfi

## 2025 / 2026



### **Ich bin gar nicht getauft. Kann ich trotzdem mitmachen?**

Ja, das geht! Du wirst dann im Konfirmationsgottesdienst oder im Verlauf der Konfi-Zeit getauft.

### **Ich bin mir nicht sicher, ob mir der Konfirmandenunterricht gefällt. Kann ich das erst mal ausprobieren?**

Ja, klar! Du kannst bis zu den Herbstferien mitmachen und schauen, ob es Dir gefällt. Nach den Herbstferien entscheidest Du, ob Du dabeibleiben möchtest.

### **Kostet das etwas?**

Ein bisschen. Wir erheben für Materialien (Konfibibel, Konfi-Kerze, Unterrichtsmaterial und Ausgaben für die Aktionen) einen Beitrag von 30 €. Für alle, die sich das nicht leisten können, finden wir eine Lösung.

### **Was ist, wenn ich mittwochnachmittags keine Zeit habe?**

Du hast in der 8. Klasse in der Regel mittwochs keine Nachmittagsschule. Wenn es trotzdem Schwierigkeiten mit dem Termin gibt, suchen wir gemeinsam nach einer passenden Lösung.

### **Kann ich einen Freund / eine Freundin mitbringen?**

Ja. Du kannst diese Einladung gerne auch weitergeben.



# 10 gute Gründe für den Konfirmandenunterricht

## 1. Es macht Spaß

Du kannst Schüler aus der 8. Klasse fragen, die mitgemacht haben. Sie werden Dir sicher bestätigen, dass sie ein Jahr lang jeden Mittwochnachmittag viel Spaß miteinander gehabt haben und gerne gekommen sind.

## 2. Konfirmandenunterricht ist kein „Unterricht“

Du hast nicht mittwochnachmittags zwei Stunden Schulunterricht zusätzlich. Sondern wir sind viel unterwegs: in der Pauluskirche, im Münster, im Jugendcafé JAM, im Weltladen... Wir probieren aus, wir machen selber, wir spielen... Wir lernen ohne Heft, ohne Hausaufgaben, ohne Klassenarbeiten.

## 3. Du triffst alte Freunde und findest neue Freunde

Der Zusammenhalt in der Konfirmandengruppe ist ganz wichtig für Deine Konfirmandenzeit. Oft trifft man Leute aus der Grundschule wieder, die man lange nicht gesehen hat, oder man lernt neue Freunde kennen. Der Unterricht findet zusammen mit den Konfis der Münstergemeinde in einer großen Gruppe statt.

## 4. Du gehst mit auf unser Konfi-Camp

Zur Konfirmandenzeit gehört eine Freizeit. Gemeinsam mit allen Konfirmanden der Gesamtkirchengemeinde fahren wir für ein Wochenende weg und haben da jede Menge Spiel, Spaß und Action und ein schönes Miteinander.

## 5. Konfirmation gehört zum Evangelisch-Sein dazu

Konfirmation ist eine lange und schöne Tradition in der evangelischen Kirche. Jedes Jahr nehmen tausende Jugendliche in Württemberg teil.

## 6. Du lernst Deine Gemeinde kennen

Vielleicht warst Du in einem kirchlichen Kindergarten oder in der Kinderkirche. Dann kennst Du schon vieles in der Kirche. Im Konfirmandenunterricht lernst Du Deine Kirchengemeinde noch besser kennen.

## 7. Du kannst alle Deine Fragen rund um das Thema Religion besprechen

Konfirmandenunterricht ist kein Wettbewerb im Gläubig-Sein. In der Konfigruppe darf und soll man jede Frage stellen und diskutieren. Warum gibt es überhaupt Religion? Warum gibt es verschiedene Religionen? Was kann ich glauben – was will ich glauben?

## 8. Du kannst probieren, ob Glaube etwas für Dich ist

Mit dem Glauben ist es wie mit einem Spiel: Die Spielanleitung durchlesen oder sich von anderen erzählen lassen, wie es funktioniert, bringt nichts. Man muss es selber spielen und ausprobieren, ob es Spaß macht. Auch Religion muss man ausprobieren, bevor man sich entscheiden kann.

## 9. Konfirmation heißt erwachsen werden

Mit 14 Jahren darfst Du über Kirche und Glauben selbst entscheiden – ohne Eltern! Wenn Du konfirmiert bist, kannst Du Patin oder Pate werden. Du kannst schon als Jugendlicher bei den Kirchenwahlen wählen und mitentscheiden.

## 10. Konfirmation ist ein Fest für Dich

Am Ende der Konfirmandenzeit steht die Konfirmation: ein ganz besonderer Gottesdienst in der Pauluskirche, viele Gäste, Geschenke, ein großes Fest – und das alles für Dich!